

9. Dezember 2014

Nele Freudenberg

☎ 0421-4994-135

nele.freudenberg@wem.adac.de

ADAC Jugend-Fahrradturnier

ADAC Bundesfahrradturnier 2014

„Mit Sicherheit ans Ziel“

Am 22. November 2014 wurden in Frankfurt beim großen Bundesfahrradturnier die Bundessieger ermittelt. Auch dieses Jahr wurde der ADAC Weser-Ems e.V. erfolgreich vertreten:

- Johanna Kluth aus Itterbeck (Mädchen Gruppe I Platz 9 von 18)
- Angelina Faber aus Itterbeck (Mädchen Gruppe II Platz 7 von 18)
→ Bundessiegerin aus 2013
- Gebke Hinrichs aus Friedeburg (Mädchen Gruppe III Platz 10 von 18)
- Mika Hinderink aus Itterbeck (Jungen Gruppe I Platz 6 von 18)
- Tobias Hamerlik aus Schüttorf (Jungen Gruppe II Platz 4 von 18)
- Kevin Quathamer aus Zetel (Jungen Gruppe III Platz 2 von 18)

Jedes Jahr nehmen rund 320 000 Kinder und Jugendliche aus ganz Deutschland an den Jugend-Fahrradturnieren teil. Für das alljährliche Bundesfahrradturnier qualifizieren sich die jeweils 54 besten Mädchen und Jungen bei den Regionalwettbewerben der 18 ADAC Regionalclubs aus über 5 200 Turnieren. Im Wettbewerb-Parcours, der wichtige Situationen des Fahrens unter alltagsgerechten Bedingungen des Straßenverkehrs nachvollzieht, kommt es auf 200 Metern darauf an, die acht Stationen fehlerfrei zu absolvieren und im letzten Teilabschnitt "Slalomfahren" möglichst schnell und sicher zu sein.



Hinten von links:

Nele Freudenberg (Betreuerin ADAC),
Gebke Hinrichs, Tobias Hamerlik,
Holger Brunokowski (Betreuer)

Vorne von links:

Kevin Quathamer, Angelina Faber,
Mika Hinderink, Johanna Kluth

ADAC

Weser-Ems e.V.

Abteilung Verkehr und
Technik

Bennigsenstr. 2-6

28207 Bremen

☎ (0421) 49

94-135

Fax (0421) 49 94-

179